

## La afición del Eldense agota todo lo de color azulgrana

28/05/2022



Jóvenes azulgranas muestran sus entradas para presenciar el partido de Elda

El Eldense ha agotado la venta de bufandas, banderas o gorras. Sólo un centenar de entradas a 12 euros del fondo norte (zona del marcador) quedan libres en el Nuevo Pepico Amat para presenciar el duelo de hoy sábado (18 horas) contra el Sestao, partido único por el ascenso a Primera RFEF (antigua Segunda B).

El Eldense asegura que la Federación Española de Fútbol les entregó 3.025 localidades del total de los 4.036 asientos que tiene de aforo el recinto municipal. Esta misma tarde, en las taquillas del campo de fútbol, se expendieron 200 de las últimas 300 localidades que con

carácter de urgencia puso a la venta el club, las 100 restantes se venderán hoy sábado de 10 a 12 horas hasta fin de existencias.

Por otro lado, miembros de la Federación Española de Fútbol, organizadora del encuentro Sestao-Eldense, ultimaron ayer los detalles finales como la colocación de pupitres para la prensa ubicados justo debajo de las cabinas de retransmisiones y se cortará el césped natural para dejarlo en óptimas condiciones con el fin de que ambos equipos libren la última batalla de la temporada cuyo bando victorioso ascenderá directamente a la

categoría de bronce del fútbol español.